
Adjek&vdeklina&on mit und ohne Ar&kel 

* Eine Ausnahme sind folgende Fälle: Ich habe ein weißes T-Shirt und ein rotes. ["rotes" gehört hier auch zu "T-Shirt"] 

I. Adjek@ve mit Endung haben immer mindestens ein -e am Ende. 
II. Es gibt immer einen Buchstaben als Signal (z.B. -r). Das Signal ist entweder am bes@mmten 

Ar@kel oder am Adjek@v. Dieses Signal zeigt den Fall des nachfolgenden Nomens an. 
III. Ausnahmen: Bei Da@v Singular (m./n./f.) und Geni@v Singular (m./n./f.) kann der unbes@mmte 

Ar@kel das Signal tragen; das Adjek@v hat immer ein -n. Geni@v m. und n. ist immer mit -n. 

maskulin neutrum feminin Plural

Nom

der neMe Mann 

ein neMer Mann 

– neMer Mann 

das neMe Kind 

ein neMes Kind 

– neMes Kind

die neMe Frau 

eine neMe Frau 

– neMe Frau

die neMen Leute 

– neMe Leute 

– neMe Leute

Akk

den neMen Mann 

einen neMen Mann 

– neMen Mann 

das neMe Kind 

ein neMes Kind 

– neMes Kind

die neMe Frau 

eine neMe Frau 

– neMe Frau

die neMen Leute 

– neMe Leute 

– neMe Leute

Dat

dem neMen Mann 

einem neMen Mann 

– neMem Mann 

dem neMen Kind 

einem neMen Kind 

– neMem Kind

der neMen Frau 

einer neMen Frau 

– neMer Frau

den neMen Leuten 

– neMen Leuten 

– neMen Leuten

Gen

des neMen Mannes 

eines neMen Mannes 

– neMen Mannes 

des neMen Kindes 

eines neMen Kindes 

– neMen Kindes

der neMen Frau 

einer neMen Frau 

– neMer Frau

der neMen Leute 

– neMer Leute 

– neMer Leute
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Demonstra&var&kel (dieser/jener) funk@onieren wie der bes@mmte Ar@kel. 
Possessivar&kel (mein) und Nega&onsar&kel (kein) funk@onieren wie der unbes@mmte Ar@kel (aber: Plural mit -en).

Adjek&ve haben keine Endung, 
wenn sie zu einem Verb gehören. 
Der Junge liest schnell. 
Der Mantel ist alt.

Adjek&ve haben eine Endung, 
wenn sie vor einem Nomen stehen.*  

Er kauA einen neuen Mantel. 
Der alte Mantel hat Löcher. 


